

ÉLECTIONS 2023

politique.union@sonapresse.com

Koula-Moutou : Ali Bongo Ondimba en route pour "un Gabon plus grand et plus fort"

J.KOMBILE MOUSSAVOU
Koula-Moutou/Gabon

CANDIDAT à sa propre succession, le chef de l'État sortant, Ali Bongo Ondimba, a animé "un méga meeting", mardi, à la Place des fêtes de Koula-Moutou, dans l'Ogooué-Lolo. Face à plusieurs centaines de ses partisans venus des quatre coins de la province, il a clamé son ambition de faire du Gabon "un pays plus grand et plus fort".

Pour ce faire, au cours de cinq prochaines années, il entend poursuivre l'œuvre de développement qu'il a amorcée depuis 2009 en proposant à ses compatriotes un "Pacte social et républicain (PSR)" axé autour de trois (3) piliers essentiels. Notamment une solidarité plus accrue envers les franges les plus vulnérables de la population (Gabonais économiquement faibles, les jeunes, les chômeurs, les retraités, etc.), une connectivité des territoires de manière à réduire, a-t-il indiqué, les inégalités entre provinces. Et une consolidation du leadership du Gabon sur la scène diplomatique internationale.

Ali Bongo Ondimba s'est engagé à doubler les allocations familiales pour chaque enfant, à tripler le montant des allocations de rentrée scolaire, à réhabiliter les infrastructures routières et aéroportuaires, la provincialisation des recrutements à la Fonction publique, le doublement des capacités du chemin de fer, la poursuite des travaux de la Transgabonaise, etc.

Ce qui devrait se matérialiser, s'agissant plus particulièrement de la province de l'Ogooué-Lolo, par le bitumage de l'axe carrefour Leroy-Mikouyi, l'entretien régulier et permanent du tronçon Koula-Moutou-Iboundji-Mimongo, etc. "Mon projet est un contrat entre vous et moi. Il vise à moderniser le modèle économique et social de notre pays en consolidant ses bases afin de mieux se projeter dans l'avenir", a-t-il clamé.

Le chef de l'État sortant et candidat à sa propre succession s'est dit conscient de la situation qu'endurent bon nombre de ses concitoyens. "Je mettrai le paquet dans les domaines de la lutte contre le chômage, la vie chère, l'insécurité. Tout en améliorant davantage les conditions d'accès des populations aux soins de santé, le niveau scolaire, etc.", a-t-il avancé.



Photo : DR

Lombo-Bouenguidi : Faustin Boukoubi porte la cause du candidat du PDG

J.K.M
Pana/Gabon

LE membre du Bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG), Faustin Boukoubi, a lancé la campagne présidentielle du "Distingué camarade président" (DCP) du PDG, Ali Bongo Ondimba, dans le département de la Lombo-Bouenguidi (Ogooué-Lolo), en se rendant dimanche dernier à Dienga et Pana.

Dans ces deux localités, il a, tout naturellement, appelé les populations à accorder massivement leurs suffrages au candidat naturel de sa formation politique le 26 août prochain. En mettant en exergue un certain nombre d'acquis découlant de la gouvernance d'Ali Bongo Ondimba. Notamment la paix, un bien précieux que le chef de l'État sortant, a-t-il indiqué, a jalousement préservé en mettant à l'abri l'ensemble de ses concitoyens des affres et des périls de l'instabilité.

Il a ensuite vanté la politique sociale de leur champion à travers



Photo : JKIM

Faustin Boukoubi s'adressant aux populations.

la mise en place de la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (CNAMGS) dont les bienfaits, quoi qu'on dise, a-t-il souligné, sont réels et palpables sur toute l'étendue du territoire national. Ce qui permet entre autres, a-t-il relevé, aux franges les plus vulnérables de la population d'avoir accès à des soins de santé de qualité à

moindre coût. Autant d'acquis qui mériteraient, a-t-il précisé, d'être consolidés en confiant à Ali Bongo Ondimba un troisième mandat à la tête de notre pays. D'autant plus que, a-t-il martelé, il est un homme d'État d'expérience qui a une réelle ambition pour notre pays.

Un discours offensif qui, visiblement, a emporté l'adhésion de la

foule présente aux Places des fêtes du chef-lieu du département de la Lombo-Bouenguidi et de Dienga. Deux localités qui ont clamé leur détermination à demeurer acquises au PDG et à son champion. Quoi qu'il en soit, Faustin Boukoubi a laissé entendre que cette campagne électorale se déroulerait sous l'angle de la proximité jusqu'à son terme.